
３年生全員の進路の実現に向けて
県立高校入試の出願先変更が１４日（水）午前中に終了し、前期選抜の倍率が確定しました。

本校からも１００名以上の３年生が出願を済ませ、３月５日（火）に行われる学力検査に向け準

備を進めているところです。（学校によっては、５日から７日までに面接や小論文、実技などが実

施されます。）

今年度の出願の傾向として、近隣の県立高校の最終倍率が１倍に満たず、定員割れの高校が見ら

れますが、中には、１．４倍を超える高校もあり、厳しい状況であることに変わりはありません。

定員割れをしている高校であっても、学力検査において、一定の基準を満たさなければ、合格とは

なりません。倍率に惑わされず、自分自身のために学力の定着を確実に図ってほしいと思います。

また、現在、放課後などを活用して、３学

年と進路対策委員会の先生方が面接の指導を

行っています。これまでの自分自身を見つめ

直し、将来の姿を見据えながら、自分の思い

を自分の言葉で伝えられるよう、ご家庭でも

お話しいただければと思います。

図書室前には、「短くても伝わる文章の書

き方」、「中学生からの作文技術」や、心をリ

ラックスさせる方法が書かれた本などが並べられており、３年生の強い味

方になっているかと思います。本校の全員が３年生を応援しています。

ご協力に感謝
１３日（火）の夕刻より、第２回ＰＴＡ全体会、一斉専門委員

会、そして、運営委員会を実施しました。お集まりいただきまし

た保護者の皆様には、今年度の活動の反省と次年度に向けての意

見をいただきありがとうございました。

また、本部役員会においては、次年度の役員について確認され

ました。今後、細部について確認した後、後日、皆様にお知らせ

することとなりますので、よろしくお願いいたします。

なお、９日（金）のホームページにも掲載しましたが、２月初

旬よりスタートした新白河駅近くの踏切の工事により、通学路が一部変更になったことから、子ど

も達の安全を守るために、先週１週間、ＰＴＡの本部役員の皆さんに、朝の登校指導をしていただ

きました。線路に沿った道路や線路下をくぐって４号線に出るルートが狭く、今後も危険な場面も

あるかと思います。警察の方にも、子ども達の安全を見守っていただけるようお願いしており、巡

回してくださっていますが、ご家庭でも安全な登校について話題としていただければと思います。

役員の皆さん、ご協力ありがとうございました。

制服の見直しについて
１学期に実施したアンケート結果を受け、令和８年度の入学時に合わせ制服を見直していく旨を

９月末にお知らせいたしました。今後、制服メーカー数社より説明をいただく機会を設定し、ＰＴ

Ａ本部役員、教職員、生徒代表（生徒会役員）が中心となり、新たな制服について検討を進める予

定ですので、ご了承ください。
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